

Da die Route über den Schallenberg nicht gefahren werden kann, müssen wir diese Gegend umfahren. Die Fahrt nach Thun über die Hauptstrassen dauert ab Schüpfheim über Langnau im Emmental, Zäziwil, Oberdiessbach, Kiesen, Steffisburg nach Thun eine gute Stunde. Insgesamt, mit der Strecke entlang dem Thunersee und mit dem geplanten Tanken vor der Ankunft müssen wir eine zusätzliche knappe Stunde zählen.

Sollten die Regenfälle im Raum Kiesen (also noch vor Steffisburg) zunehmen, könnten wir alternativ auf die Autobahn wechseln. Mit dieser Variante würden wir den Abendverkehr im Raum Steffisburg-Thun sowie die kurvenreiche Strecke entlang des Thunersees vermeiden und etwa eine Viertelstunde Fahrzeit einsparen.















